

Intercambia presidente sirio con delegación gubernamental rusa



Damasco, 18 dic (RHC) El presidente sirio, Bashar Al-Assad, dialogó con miembros de una delegación gubernamental y económica rusa, a la cual manifestó que ese país euroasiático es un socio importante en la reconstrucción de este territorio.

Según la Agencia de Noticias Sana, tras recibir al viceprimer ministro ruso, Dmitry Rogozin, el gobernante señaló que la reconstrucción económica abre importantes perspectivas económicas y mayores oportunidades en la cooperación entre ambos estados.

También expresó que las victorias alcanzadas en la lucha contra el terrorismo en Siria son marco propicio para acelerar la rehabilitación de infraestructuras destruidas por la guerra en este territorio del Levante.

Según organismos económicos, Siria sufrió durante el prolongado conflicto armado, iniciado en marzo de 2011, pérdidas financieras ascendentes a más de 200 mil millones de dólares.

A ello se suma que durante la guerra de más de seis años de duración murieron o resultaron mutilados más de medio millón de personas.

En su intervención durante el encuentro con el mandatario Assad, Rogozin expresó que las empresas rusas contribuirán a la reconstrucción siria en aras del progreso y bienestar de su pueblo, difundieron las fuentes.

A mediados de octubre último el ministro de Transporte de Siria, Ali Hamoud, expresó que este país mesoriental debatía con la parte rusa la posibilidad de cooperar en el mejoramiento de infraestructuras como aeropuertos, ferrocarriles, flota marítima y puentes, entre otros importantes objetivos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150673-intercambia-presidente-sirio-con-delegacion-gubernamental-rusa>



Radio Habana Cuba